

## Agradecimientos



Vol. 59, Núm. 1  
Ene. - Mar. 2014  
p. 70

# Agradecimiento a revisores de manuscritos médicos de la revista *Anales Médicos*

La evaluación de los manuscritos médicos es esencial para determinar su relevancia, pertinencia y validez académica. Ésta es llevada a cabo por médicos en distintas especialidades y profesionistas de otras disciplinas afines a la medicina que, de forma desinteresada, dedican gran parte de su valioso tiempo y conocimiento en esta tarea.

La revisión de los manuscritos se efectúa sin saber a quién se evalúa; esta labor se complementa con la disposición de los autores para corregir y mejorar sus trabajos e incorporar en ellos las recomendaciones señaladas por su revisor, el cual también se desconoce. Este círculo de trabajo produce finalmente los artículos publicados en *Anales Médicos*.

Nos sentimos profundamente agradecidos con los siguientes revisores:

Araujo Navarrete Margarita Eugenia  
Arizmendi Dorantes José  
Arriola Sánchez Jorge  
Asch Rabinovich Adiel  
Ayala Gamboa Ubaldo  
Bross Soriano Daniel  
Cendón Ortega María Mercedes  
Chirino Barceló Yazmín Amelia  
Cordera González de Cosío Fernando  
Felemovicius Hermangus Jacobo  
Fernández Vázquez Juan Manuel  
Flores Salorio Sergio Gabriel  
Galván Hernández Ernesto Eduardo  
Gamboa Marrufo José Domingo†  
Guzmán Navarro Leopoldo  
Jáuregui Camargo Laura Elena  
Kleinfinger Marcuschamer Samuel  
Lasky Marcovich David  
Lijtszain Sklar Carlos

Lupa Nasielsker Salomón  
Maldonado Miranda Elsa Patricia  
Montañez Ramírez Horacio  
Montiel Herrera Juan Manuel  
Moreno Paquentín Eduardo Francisco  
Moreno Verduzco Elsa Romelia  
Mota Sanhua Vanessa  
Mussan Chelminsky Gil  
Otero García José Manuel  
Ovseyevitz Dubovoy Jacobo  
Rodríguez Aranda Edmundo  
Rodríguez Weber Gabriel  
Solano Sánchez Salvador Rafael  
Solloa Roncero María Eugenia  
Torres Gómez Armando  
Varela Fasinetto Gustavo  
Vázquez Chávez Cuauhtémoc  
Xeily Zárate Díaz  
Zamorano Jiménez Clara Aurora